
АННОТАЦИЯ   

Взаимосвязь эмоционального интеллекта и гендерной идентичности у 

представителей творческих профессий : аннотация к дипломной работе / 

Санюкович Вера Эдуардовна; Факультет философии и социальных наук, 

кафедра психологии; науч. рук. Н.П. Благенкова. Дипломная работа 63 с., 8 

табл., 2 рис., 54 источника, 3 прил.   

Объект исследования: эмоциональный интеллект.    

Цель исследования: охарактеризовать взаимосвязь эмоционального 

интеллекта и гендерной идентичности у представителей творческих 

профессий.  

Метод исследования: опрос.   

Основные результаты. Профессиональная идентичность тесно 

переплетается с основными характеристиками гендерной идентичности 

личности и также обусловливается эмоциональным интеллектом индивида, в 

связи с этим потенциальным становится существование взаимосвязи 

эмоционального интеллекта и гендерной идентичности. Исследований, 

посвящённых выявлению данной взаимосвязи отдельно у представителей 

творческих профессий, в отечественной психологии не проводилось, что и 

послужило стимулом к планированию и реализации данного исследования на 

белорусской выборке.  Исследование позволило выявить особенности 

эмоционального интеллекта и гендерной идентичности представителей 

творческих профессий, а также впервые на белорусской выборке получены 

сведения о взаимосвязи эмоционального интеллекта и гендерной 

идентичности такого контингента респондентов, как представители 

творческих профессий.  Материалы и результаты дипломной работы были 

получены на основании достоверных источников и самостоятельно 

проведенных теоретических и практических исследований. Автор работы 

подтверждает, что приведённый в ней материал правильно и объективно 

отражает состояние исследуемого объекта, а все заимствованные из 

литературных и других источников теоретические, методологические и 

методические положения и концепции сопровождаются ссылками на их 

авторов.    

  КЛЮЧЕВЫЕ СЛОВА: ЭМОЦИОНАЛЬНЫЙ ИНТЕЛЛЕКТ; 

ГЕНДЕРНАЯ ИДЕНТИЧНОСТЬ; МАСКУЛИННОСТЬ; ФЕМИННОСТЬ; 

АНДРОГИННОСТЬ; ТВОРЧЕСКИЕ ПРОФЕССИИ.       

    



The relationship between emotional intelligence and gender identity in 

creative professions : resume / Vera Saniukovich ; Faculty of Filosophy and 

Social Sciences, Department of Psychology; scientific adviser N. P. 

Blagenkova. 

Research object: emotional intelligence.   

Purpose of the research: to characterize the relationship between emotional 

intelligence and gender identity in representatives of creative professions.   

Research method: survey.   

Professional identity is closely intertwined with the main characteristics of a 

person's gender identity and is also determined by the emotional intelligence of the 

individual, in this regard, the existence of a relationship between emotional 

intelligence and gender identity becomes potential. Studies devoted to identifying 

this relationship separately among representatives of creative professions in 

domestic psychology have not been carried out, which served as an incentive for 

planning and implementing this study on the Belarusian sample.  The research made 

it possible to identify the features of emotional intelligence and gender identity of 

representatives of creative professions, and for the first time in a Belarusian sample, 

information was obtained on the relationship between emotional intelligence and 

gender identity of such a contingent of respondents as representatives of creative 

professions.   

The materials and results of the thesis were obtained on the basis of reliable 

sources and independently carried out theoretical and practical research. Author 

confirms that submitted material correctly and objectively reflects the state of the 

object. All adopted from the literature and other sources theoretical, methodological 

and methodical aspects and concepts are accompanied by references to their authors.   
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